

**Bayerischer Bierabend im Rahmen der
Bretonischen Woche**
– Das Oktoberfest 2008 können sie sich sparen

Anlässlich der Bretonischen Woche veranstaltet das Partnerschaftskomitee Carnac für seine französischen Gäste und deren Gastfamilien am Tag der Deutschen Einheit, Freitag, 03. Oktober 2008, ein Oktoberfest in der Jedesheimer Gemeindehalle.

Bei diesem Bayrischen Bierabend, dem größten Oktoberfest, welches Jedesheim je gesehen hat, ist der Eintritt für alle Illertisser Bürgerinnen und Bürger frei und insbesondere über den Besuch der Jedesheimerinnen und Jedesheimer im 900. Jubiläumsjahr des Ortsteils würden wir uns ganz besonders freuen.

An der Abendkasse, die ab 18.00 Uhr geöffnet haben wird, bekommen Sie für 7,00 Euro einen Essensbon für urbayerische Oktoberfestverpflegung und für 4,50 Euro gibt's eine Maß!

Ein Festprogramm ab 19.00 Uhr, das so manche Überraschung parat hält, versetzt Sie in münchenerische Bierzeltatmosphäre und so können Sie sich in diesem Oktober die Reise von Jedesheim nach München sparen. Dafür sorgen insbesondere auch die Jedesheimer Musikanten, die musikalisch Oktoberfeststimmung über der gesamten Gemeindehalle ausbreiten.

Wir würden uns sehr freuen, Sie beim Jedesheimer Oktoberfest begrüßen zu dürfen.